



生徒のもつ言葉の魅力

校長 佐伯 あつ子

校長先生、生徒たちが完成させた『SNS 六中ルール』を見てください!と、生徒会担当教員に渡された一枚の紙に目を通したとき、思わず「なにこれ、すごい!!」と大声をあげてしまいました。

六中にはこれまで、生徒が主体的に考えた SNS ルールがありませんでした。そこで2学期後半に生徒会が中心となって作れるかと聞いたところ、生徒会役員たちは二つ返事でこの仕事を引き受けてくれました。

生徒会本部は、全校生徒に SNS の使用時間や不安なことなどのアンケートを取ることから始めました。そして中央委員会で、アンケートの結果から六中生が何に困っているのかをみんなで把握して、その不安の解消のためのルール作りが始まりました。

しかし、そこで出た最初の素案は、不安解消という課題解決は果たしているものの、全校生徒に浸透する言葉になっているかという課題が残りました。「六中らしい、より良いものを」という私のオーダーを受けた生徒たちは、大いに悩みながら、みんなで知恵を出し合いました。生徒会担当の先生も、「自分たちの色、自分たちらしさを出してほしい」と生徒たちに寄り添い、励ましながら、本当にみんなで苦しんで苦しんで、六中生に大事にされるようなルールを考えてくれました。

そうして最終的に完成させたルールは、生徒のもつ言葉の魅力を存分に感じさせるものでした。それに私は感激し、「なにこれ、すごい!!」と、思わず大きな声で叫んでしまったのです。

さらに1月の朝礼で、生徒会本部・中央委員会が楽しい寸劇を交えながら、このルールを全校生徒に伝えました。大切なメッセージがしっかりと込められながらも、六中生らしさが盛り込まれた親しみやすい言葉の数々に、体育館は温かな雰囲気にもまれ、全校生徒から大きな拍手が沸き上がりました。

それは、生徒のもつ言葉の魅力とともに、六中生への誇りを再認識した幸せな時間でした。

『SNS 六中ルール』

- ちよ ちょうど^や止め時22時
- う うかつに載せるなプライバシー
- ふ 振り返るんだ自分の言葉
- 6 六中生 磨こうスキルと人間性



全学年 ダンス発表会(2月2日・5日)

1月の体育の授業では、ソウルフリーダムストリートダンスサークル代表の望月麻弥さんを講師にお迎えして、各学年10時間のダンスレッスンをを行い、班ごとに発表しました。最初の頃は戸惑っていた生徒も、少しずつ自分らしく踊れるようになりました。保護者の皆様にも多数ご参観いただき、感謝いたします。



2年生 英語劇(1月18日)

2年生の英語の教科書にある狂言の『附子(ぶす)』を授業で班ごとに英語劇で表現し、各クラスの優秀班が昼休みに体育館で発表しました。たくさんの生徒が鑑賞して盛り上がりました。



1年生 国際理解教育(1月26日)

東京都の「笑顔と学びのプロジェクト」の国際理解教育に応募し、たくさんの留学生の皆さんと交流しました。みんな、まさに終始「笑顔」で留学生との対話に夢中になっていました。



3年生への進路応援のお守り(図書委員会)

図書委員の1・2年生が、3年生の進路を応援しようと、お守り型のしおりを作って、図書室を利用する3年生にプレゼントしました。色とりどりのきれいなしおりに、受け取った3年も喜んでくれました。



新入生の見学について

2月16日(金)は新入生保護者説明会ですが、この日に来られない方や、お子様と一緒に学校の様子を見学したい方に向けて、入試や学年末考査終了後(2/29～)は随時見学を受け付けます。校内事情により見学不可の日や時間帯もありますので、日にちに余裕をもって、本校副校長までご相談ください。

生徒の活躍の様子

- ◆第77回全日本学生音楽コンクール東京大会
ピアノ部門中学生の部 第2位 □□□□(2-1)
- ◆第9ブロック ソフトテニス1年生研修大会
準優勝 □□□□(1-4) □□□□(1-4)ペア
- ◆令和5年度 薬物乱用防止ポスター
佳作 □□□□(3-4) □□□□(2-4)
- ◆全国中学生ハンドボールクラブカップ 2023
関東ブロック予選会
第3位 □□□□(2-3) □□□□(1-3)

2月の予定

- 2日(金) 2年ダンス発表会
- 5日(月) 安全指導
- 9日(金) 第3回漢字検定
- 13日(火) 避難訓練
- 16日(金) 新入生保護者説明会
- 21日(水) 都立一次・前期入試
- 26日(月) 学年末考査(～28日)
- 29日(木) 校内研修のため午後カット

